



En discurso de año nuevo, Gabriel Boric destacó las reformas sociales

Description

El presidente Gabriel Boric, en su último discurso de año nuevo, hizo un llamado a valorar las reformas sociales que entran en vigor hoy, como el salario mínimo y las pensiones a los jubilados.

Desde el Palacio de La Moneda, el mandatario saludó a quienes habitan el país desde Visviri, en el norte, hasta la fría Antártica, en especial a quienes están en sus puestos de trabajo, en hospitales, comisarías, brigadas contra incendios y cuarteles de bomberos.

"El término del año es un buen momento para valorar lo que cada uno ha logrado, lo alcanzado con nuestras familias y lo construido juntos como sociedad", aseguró el gobernante.

Se refirió en particular al aumento de pensiones para las personas mayores a partir de hoy, lo que significa, dijo, hacer política pública pensando en el bienestar de la gente.

Para quienes reciban retiros por vejez o invalidez, carezcan del seguro correspondiente y hayan cumplido 65 años se les incrementará en 100 por ciento; los de 64 años tendrán un aumento de 75 puntos, y los de 63 alcanzarán el 50.

Boric recordó que este 1 de enero el salario mínimo tendrá un modesto aumento, al pasar de 529 mil pesos (unos 587 dólares) a 539 mil (599 dólares).

Aseguró el presidente que antes de terminar su mandato, el próximo 11 de marzo, habrá cumplido la meta del plan de emergencia habitacional, con la construcción de 260 mil casas.

Otro punto remarcado por el jefe del Palacio de La Moneda fue que en abril de este año ocurrirá la segunda etapa de la reducción de la jornada laboral, al pasar de 44 a 42 horas semanales.

Mencionó entre los logros de su gestión el aumento de ferrocarriles y buses eléctricos, el recién inaugurado Centro Espacial Nacional, la estrategia del litio, el sistema de cuidados, la protección de mares y parques y el crecimiento de la economía.

El Maipo/PL

Date Created

Enero 2026